

Su novio está en Londres por estudios y ella, por trabajo, sigue en Santiago

NATALIA JUNCO

**E**n febrero, mientras estaban de vacaciones en Grecia, Daniela Nicolás recibió una propuesta de matrimonio. Su novio, el traumatólogo Matías Delgado Keeffe, organizó todo un plan y le entregó anillo, con la autorización de la familia de la actriz. Ellos vivieron juntos un par de meses en Londres, luego Daniela regresó en febrero por distintos compromisos laborales y así comenzaron a organizar su fiesta, que será el próximo año.

"Jamás imaginé que organizaría mi matrimonio a distancia. Uno siempre se imagina ese momento como algo más de película romántica: pedida de mano, visitas juntos a los lugares, elegir cosas tomados de la mano, pero lo nuestro ha sido todo menos típico, y eso lo hace muy especial y único. Matías confía mucho en mí, así que ha sido fácil tomar decisiones a distancia. Definimos un presupuesto

**Asegura que no quiere ser la novia protagonista del evento, sino que ambos brillen, por lo que le está preparando sorpresas a él.**

claro y desde ahí fui armando todo. La diferencia horaria; él está con seis horas más que Chile, ha sido un desafío, sobre todo para coordinar reuniones con proveedores, así que decidimos contratar a una wedding planner, Nicole Becker, y fue la mejor decisión. Es un amor y nos ayuda en todo: coordina, propone ideas y logra que el proceso sea entretenido y liviano, a pesar de la distancia", cuenta la conductora del podcast "Nada es tan serio".

Uno de sus sistemas ha sido mandarse videos de todo lo que les tinque para el evento. "Nos mandamos reels todos los días. Queremos que el matrimonio sea muy nuestro, con detalles que quizás no

# Daniela Nicolás organiza su matrimonio a distancia: "Él confía mucho en mí"



CEDIDA

La actriz y su novio se envían reels cuando les tinca algún emprendimiento para el evento.

son enormes, pero que harán la diferencia y quedarán en la memoria de nuestros invitados. Mi familia es libanesa, así que quisimos incluir pequeños toques a esa parte de mis raíces, y Matías está feliz con eso, le encanta la cultura, le decimos que ya es un árabe más, jajajá", cuenta

ella. Asegura que "hemos cedido los dos en distintas cosas, y ha sido muy bonito ver cómo ambos buscamos lo mejor para el otro. Desde el principio le dije que no quería ser la novia protagonista, sino que los dos brilláramos por igual, porque es el día de ambos".

## ¿A qué se refiere?

"Matías es ese tipo de hombre que me celebra todo, desde mis logros profesionales hasta que me gusta bailar hasta el suelo, le encanta que brille, pero en nuestro matrimonio quiero que él también tenga su lugar especial. Le tengo preparadas varias sorpresas donde él será el protagonista, y aunque no sabe qué son, confía plenamente y me dice haz lo que quieras nomás".

## De su vestido de novia no opinó nada me imagino.

"No tiene permiso para saber más hasta el día del matrimonio, jajajá. Lo único que sabe es que mi vestido lo hará una de mis mejores amigas, Javiera Jordán, lo que es muy especial para mí. Ella me conoce tan bien que el primer día que nos juntamos a conversar del vestido, me hizo un boceto sin preguntarme nada y me dijo: *Conociéndote, esto es lo que quieres*. Y yo muerta de la risa, le respondí: *¡Sí, tal cual!* Ha sido un proceso demasiado lindo y significativo. Además, para el civil, Nevada Novias me está haciendo un vestido precioso. Trabajar con ellas ha sido un agrado porque entienden perfectamente lo que quiero".

## ¿El novio ha visto algo de su traje?

"Por ahora está recopilando ideas y esperando volver a Chile para empezar el proceso. Obvio que le ofrecí, pero él también quiere que sea sorpresa para mí, por lo que mi hermana, mi mamá y mis amigas ya se ofrecieron a acompañarlo a las pruebas, así que él está encantado de sentirse acompañado y de que todos quieran ser parte. Está disfrutando mucho también el proceso".